

En un webinar con la Universidad de La Serena, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la Universidad de Talca

CMF presentó la séptima versión del Informe Anual de Estadísticas Regionales del Sector Financiero

El Informe entrega una radiografía regional sobre el acceso y uso de los productos y servicios financieros, con el objetivo de contribuir al análisis de las economías locales y aportar al desarrollo de políticas públicas en materia de inclusión financiera.

Los resultados revelan que en el último año aumentó en el país la cobertura de cuentas corrientes, cuentas vista y productos de ahorro, si bien los saldos mantenidos se redujeron, reflejando menor liquidez en hogares y empresas.

También se observa una reducción importante en los montos de deuda, particularmente en las carteras de consumo y comercial, como efecto de condiciones de crédito más restrictivas y ajustes en la demanda de crédito asociadas al ciclo económico.

29 de agosto de 2024.- La Presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Berstein, presentó hoy la séptima versión del Informe Anual de Estadísticas Regionales del Sector Financiero.

Este Informe entrega un panorama detallado a nivel regional sobre el acceso y uso por parte de personas y empresas de los productos y servicios financieros, con el objetivo de contribuir al análisis de las economías locales y aportar al desarrollo de políticas públicas en materia de inclusión financiera.

La Presidenta Solange Berstein presentó los resultados en un webinar en el que participaron la Directora general de Estudios de la CMF, Nancy Silva; el director de la Escuela de Ingeniería Comercial de la Universidad de la Serena, Christian Villegas; el director de la Escuela de Comercio la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Roberto Yany; y el profesor de Finanzas de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Talca, Cristián Pinto.

El Informe Anual de Estadísticas Regionales del Sector Financiero revela la cobertura regional de productos de administración del efectivo (cuentas corrientes, cuentas vista, tarjetas de pago con provisión de fondos), ahorro y crédito en bancos, cooperativas de ahorro y crédito, mutuarías y emisores de tarjetas de crédito no bancarias supervisadas por la CMF.

Adicionalmente, este año destaca la incorporación de información sobre la cobertura de seguros, la incorporación de métricas de nivel de deuda, carga financiera y apalancamiento con perspectiva regional y la cobertura de cuentas con provisión fondos, seguros automotrices y disponibilidad de cajeros automáticos.

Los resultados revelan que en el último año aumentó la cobertura de cuentas corrientes, cuentas vista y productos de ahorro, si bien los saldos mantenidos se redujeron, reflejando menor liquidez en hogares y empresas.

Entre los instrumentos de administración del efectivo, las tarjetas de pago con provisión de fondos son el instrumento que exhibe el mayor crecimiento durante los últimos años, con una cobertura poblacional que alcanza a 408 tarjetas cada mil habitantes.

También se observa una reducción importante en los montos de deuda, particularmente en las carteras de consumo y comercial, como efecto de condiciones de crédito más restrictivas y ajustes en la demanda de crédito asociadas al ciclo económico.

El Informe muestra además una disminución de la cobertura poblacional de la red de oficinas de bancos y cooperativas y un aumento en cobertura de cajeros automáticos, fenómeno acompañado por la mayor cobertura y alcance de las redes de atención remota y las corresponsalías.

Conoce más:

- **[Informe Anual de Estadísticas Regionales del Sector Financiero](#)**
- **[Presentación Presidenta de la CMF, Solange Berstein](#)**
- **[Resumen de resultados por región](#)**
- **[Presentaciones Panelistas](#)**

Área de Comunicación, Educación e Imagen | Contacto:
prensa@cmfchile.cl | Suscripciones a comunicados de prensa e información relevante [aquí](#)